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[00:00:00] Bom dia, foi sugerido o hino 469 Tu és que é o Senhor, Tu és que é o Senhor Cada manhã
te libera a favor Se perderás o louco a tu, a Jesus Oh, sim, Tu és que é, a Cristo [00:01:03] Deus ajuda-
lhe a reivindicar O tanto bom que tu te faz tomar E por ti, por mesma dignidade A tua glória tem de
ser gloriada Tu és que é o Senhor, Tu és que é o Senhor Cada manhã te libera a favor Se perderás
o louco a tu, a Jesus Oh, sim, Tu és que é, a mim, Senhor [00:02:07] Tu és que é o Senhor, a segura
meu Tua presença pra mim ocorrar E vai ser como a graça vir a meu Tu serás o seguinte capitão Tu
és que é o Senhor, Tu és que é o Senhor Cada manhã te libera a favor Se perderás o louco a tu, a
Jesus [00:03:03] Oh, sim, Tu és que é, a mim, Senhor Sim, por quanto também é por ele, é o amém,
para a glória de Deus E pediram orientação a Deus nas nossas vidas para tomar decisões [00:04:01] E
eu percebi que muitas vezes nós nos confundimos muito nesse assunto Acerca da vontade de Deus,
o que é a vontade de Deus, como fazer a vontade de Deus Como buscar a vontade de Deus, fazer
isso da maneira correta E tem algumas coisas que eu gostaria de falar acerca disso É um assunto
bem amplo, poderias falar muita coisa Mas eu gostaria de focar num aspecto que é tomar decisões
com base em sabedoria Porque muitas vezes quando falamos de fazer a vontade de Deus Nós
buscamos coisas um pouco supersticiosas, podemos assim dizer Alguma espécie de sinal ou
alguma paz interior Que vai nos guiar no caminho correto de Deus Primeiro eu gostaria de ler no
capítulo 1 de Filipenses No versículo 9 e 10, o que o apóstolo Paulo deseja para os filipenses
[00:05:01] Ele diz E peço isto, que o vosso amor aumente mais e mais em ciência e em todo
conhecimento Para que aproveites as coisas excelentes, para que sejais sinceros Sem escândalo
algum até o dia do Senhor Focar então mais e mais em ciência, em todo conhecimento Para que
aproveites as coisas excelentes Então uma das coisas que o apóstolo Paulo desejava para aquela
igreja É que eles crescessem em conhecimento, em ciência Interessante que ele começa falando a
respeito do amor E sempre o apóstolo deixa claro que qualquer coisa sem amor não vale de nada
Mas ele diz a importância disso tudo, do conhecimento Da importância da ciência para aprovar
coisas excelentes Para saber o que é excelente e o que não é excelente E é interessante que uma
carta depois em Colossenses Também no capítulo 1, ele fala algo parecido Colossenses capítulo 1,
também no versículo 9 e versículo 10 Ele fala algo parecido, ele diz Por esta razão, nós também,
desde o dia em que o ouvimos [00:06:03] Não cessamos de orar por vós e de pedir que sejais cheios
Do conhecimento da sua vontade em toda a sabedoria e inteligência espiritual Ele fala de
conhecimento, sabedoria e de inteligência espiritual Para que? Para que possais andar dignamente
diante do Senhor Agradando-lhe em tudo, frutificando em toda a boa obra E crescendo no
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conhecimento de Deus Ele começou a oração pedindo para que eles fossem cheios do
conhecimento E ele termina aqui nesse versículo que eu li Também falando de crescer no
conhecimento de Deus Então é importante vermos o apóstolo Paulo Como ele considera uma igreja
ou um cristão individualmente Que anda corretamente diante de Deus Que se porta corretamente,
que toma boas decisões Ele precisa crescer no conhecimento da vontade de Deus Ele precisa ter
sabedoria e ele precisa ter inteligência espiritual Então nós vemos que, na verdade, a forma mais
correta De buscar fazer a vontade de Deus [00:07:01] É crescer no conhecimento do próprio Deus,
principalmente Um outro versículo que eu gostaria de ler Para fechar esse pensamento está em
Hebreus capítulo 5 Versículos 13 e 14 Diz assim Porque qualquer que ainda se alimenta de leite Não
está experimentado na palavra da justiça porque é menino Mas o mantimento sólido é para os
perfeitos Os quais, em razão do costume, têm os sentidos exercitados Para discernir tanto o bem
como o mal Os sentidos exercitados para discernir É conseguir perceber uma diferença muitas
vezes bem sutil Da que ele fala tanto do bem como também do mal Então ele compara aqui pessoas
que ainda se alimentam de leite Pessoas ainda imaturas na fé Com pessoas que se alimentam de
mantimento sólido Pessoas que são maduras na fé Então quanto mais maduro nós formos E aqui é
interessante que ele diz em razão do costume O tempo de cristão que nós temos também é algo que
é determinante Ou deveria ser determinante na nossa maturidade [00:08:01] A experiência nos ajuda,
nos capacita a discernirmos tanto o bem quanto o mal Porque nós não deveríamos ser como, por
exemplo, os santos do Antigo Testamento Que não tinham o conhecimento, podemos dizer, como
nós temos hoje nesta dispensação Que precisavam que Deus pegasse na mão e levasse por cada
caminho Deus não espera isso de nós Nós temos vários exemplos no Antigo Testamento De
pessoas pedindo, me dá um sinal disso, é para fazer isso Me dá um sinal daquilo, é para fazer isso
Lembramos de Gideão, como ele demorou a fazer aquilo que Deus havia mandado ele fazer Ele
pediu um sinal aqui, um sinal ali Acabou fazendo, é verdade Mas será que ele é um exemplo do que
nós deveríamos fazer também para buscar a vontade de Deus? A primeira coisa que nós nos
confundimos muitas vezes é em relação à vontade de Deus Deus de fato é imutável Deus é um só,
Deus tem uma vontade Tem uma vontade imutável que se manifesta do seu caráter E também tem
uma vontade que progride de acordo com as dispensações Por exemplo, antes do dilúvio não se
comia carne A vontade de Deus era que não se comia carne Depois do dilúvio ele permitiu comer
carne Então a partir daquele momento era a vontade de Deus comer Que se poderia comer carne
[00:09:02] Na dispensação da lei tivemos tantos e tantos mandamentos Do que se fazer, do que não
se fazer, do que se pode fazer, do que não pode fazer E também na nossa dispensação da igreja da
mesma forma Então essa vontade vai progredindo E às vezes nós confundimos muitas vezes isso
Tem a vontade de Deus que ela é prescritiva Que é claramente ali descrita na Bíblia Que Deus fala,
faça isso, não fala isso, não faça isso Essa vontade não é sempre, na verdade na maioria das vezes
ela não é feita pelo ser humano Ele falha em cumprir essa vontade de Deus E também nós temos
uma vontade secreta Podemos assim dizer Aquela vontade de Deus, aquele propósito Aquele
designio que ele vai cumprir Independente do que aconteça Como o Senhor Jesus diz em João 10
Nós estamos na mão do Pai e ninguém é mais poderoso do que o Pai Ninguém pode arrebatar as
ovelhas da mão do Pai Essa vontade secreta muitas vezes nós vemos revelada na vida de pessoas
Em relação a propósitos Ah, o propósito na vida daquela pessoa é esse E muitas vezes nós ficamos
com isso muito forte na nossa mente Muito mais do que deveríamos Cada propósito de Deus na
minha vida especificamente Cada pegada que eu tenho que seguir Como se nós fôssemos
criancinhas [00:10:01] Que precisássemos de sermos levadas pelas duas mãos Mas Deus não espera
que nós sejamos assim Deus espera que nós cresçamos no conhecimento dele No amor Para que
saibamos tomar decisões Com base na vontade de Deus que já é revelada Por exemplo, nós não
precisamos orar a Deus Pedir discernimento Se devemos ir para um trabalho Que nós sabemos que
lá nós deveremos mentir Será que é da vontade de Deus que eu vá para esse trabalho? E muitas
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vezes mentimos para nós Não, eu vou para esse trabalho, eu vou mudar todo aquele ambiente Eu
vou fazer com que não seja mais necessário mentir Não, nesse caso nós estamos mentindo para
nós mesmos Sabendo que não temos capacidade de fazer isso Ou será que nós temos duas opções
de trabalho Só que uma é muitíssimo longe da reunião Precisaríamos até mesmo nos mudar Será
que é da vontade de Deus? Não é, é tão difícil discernir qual é a vontade de Deus a respeito disso
Então muitas vezes nós buscamos muito Algo claríssimo Talvez até uma visão Não cremos nisso
Mas muitos creem em uma revelação Talvez em algum sinal Podemos muitas vezes, por exemplo,
estarmos em dúvida de alguma coisa E oramos a Deus [00:11:01] Senhor me mostre qual é a tua
vontade Senhor me mostre qual é o trabalho que você gostaria Que eu fosse A cinco minutos depois
o telefone liga O RH fala que nós passamos naquela primeira empresa Que nós temos outras
possibilidades E nós a partir daquela ligação achamos que é da vontade de Deus Isso na verdade é
paganismo É superstição É aquela empresa que Deus quer que você trabalhe Não é assim que nós
deveríamos tomar decisões Mas com base em sabedoria E o que é sabedoria? 

Se nós conhecemos a vontade de Deus Nós conseguimos colocar no papel Prós e contras de tudo e
saber O que mais se encaixa com a vontade de Deus Nós podemos colocar dois trabalhos um do
lado do outro E falar, olha, esse é mais próximo da reunião Nesse aqui eu poderia ir na reunião às
quintas-feiras Nesse aqui eu poderia visitar os irmãos Nesse aqui eu não poderia Mesmo que aquele
outro trabalho talvez pague um pouco melhor Mas qual é a vontade de Deus nesse momento? Nós
trabalhamos num local que pague um pouco mais Mas que nós não iremos em algumas reuniões
Que nós não tenhamos mais nenhum contato com os irmãos Se nós temos possibilidades
Obviamente tem situações que é aquele emprego Que nos apareceu naquele momento e nós
precisamos [00:12:01] Pagar conta de qualquer forma e nós É uma decisão sábia trabalhar Mas
quando nós temos muitas possibilidades Com o que nós devemos nos guiar? Com o que nós
devemos nos basear? Uma coisa que nós nunca devemos nos basear É na paz interior Você não
deve se basear na sua paz interior Por quê? 

Primeiro porque o coração do homem é enganoso Segundo porque nós temos exemplo na palavra
de Deus Se nós conhecêssemos bem Não repetiríamos isso Ah, você se sentiu paz quando fez tal
coisa? Ah, então com certeza é da vontade de Deus Por exemplo, nós lembramos de Jacob Quando
Jezabel matou Nabote Por conta daquela vinha E Jacob adquiriu aquela vinha Com certeza ele
sentiu a paz, a alegria Mesmo com o homicídio que havia acontecido Com o assassinato A sangue
frio que havia acontecido Ah, mas acaba ele era descrente Não dá para usar ele como exemplo Tá
bom, então vamos usar Davi Depois que Davi adulterou com Batseba E planejou toda a morte de
Urias Quando ele soube que Urias havia morrido Veio aquele alívio [00:13:01] E ele com certeza ficou
em paz durante muito tempo Quando a paz dele foi embora Quando Natan, diante dele, repreendeu
ele Ele caiu em si e percebeu que havia pecado Mas até aquele momento ele estava em paz Alguns
versículos com algumas passagens Bem conhecidas, nós já derrubamos esse conceito De paz no
coração Paz não é nosso guia em nenhum momento O nosso guia é a sabedoria E nós adquirimos
sabedoria conhecendo a vontade de Deus Pela palavra de Deus Estudando, meditando E meditar, a
meditação bíblica Não é a meditação dos budistas Dos orientais, que é você se esvaziar De si
mesmo, não tem nada na mente, na verdade É o que Paulo fala de Se há alguma coisa boa, se há
alguma coisa excelente Se há coisas de boa fama De boa reputação, nisto pensais Então a
meditação bíblica é nós nos enchermos Daquilo que é bom Então quando nós lemos e meditamos
Nós estamos meditando na palavra de Deus, que é boa É justa Então essa é a maneira correta Sem
falar, obviamente, dos irmãos Dos irmãos mais experimentados Uma boa maneira [00:14:01] De tomar
uma decisão sábia É pedir conselhos para os irmãos sábios Eu poderia ler vários Versículos de
provérbios Que falam de se aconselhar com os sábios Nós lembramos, por exemplo, da história de
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Roboão Ele se aconselhou com os Conselheiros de seu pai, Salomão Que deram um bom conselho
E ele depois se aconselhou com os seus amigos jovens Que deram um mau conselho E ele ouviu os
amigos jovens e nós vimos qual foi A consequência da sua decisão Então, se aconselhar com os
irmãos Mais velhos, também é uma Decisão sábia, é uma forma de conseguir Tomar uma decisão
sábia Orar pedindo orientação, obviamente, também Por mais que talvez não seja o ideal ficar
pedindo Sinal ou alguma Coisa que possa nos mostrar qual é a vontade De Deus, orar pedindo
orientação Orar pedindo sabedoria, Tiago fala A sabedoria que vem do alto, que é boa Que é
amável, essa sabedoria também é Bom que nós peçamos a Deus Tiago diz que Deus dá
liberalmente Ele não vai negar sabedoria pra nós Então essa é a maneira correta de nós Tomarmos
decisões, isso evita [00:15:01] Que tomemos decisões erradas, isso evita Que sejamos impulsivos Nas
nossas decisões, que venhamos a tomar Decisões que vamos nos arrepender Futuramente, então
nós temos várias e várias Maneiras de tomar decisões de maneira Sábia, tomar decisões Segundo a
vontade de Deus, tomar decisões Com base na vontade de Deus que é revelada Não é sábio ficar
buscando Saber propósito individual pra Deus Nas nossas vidas, ele quer que nós Demos cada
passinho, é bom que nós Nos atentemos pra o que é a vontade de Deus revelada Ele deixou pra nós
escrito A sua vontade revelada Nós podemos tomar decisões com base Nessas revelações, mas
nós devemos Refletir sobre isso Eu lembro de dois casos Que aí falando agora do Novo Testamento
Do apóstolo Paulo e do apóstolo Pedro Primeiro o apóstolo Pedro lá em Atos 10 Ele recebe uma
visão Nós hoje não, creio que não vamos receber uma visão Dessa mesma forma, e as vezes nós
pensamos Que a visão é exatamente Deus ditando exatamente O que a pessoa tem que fazer, a
verdade ali É pelo momento, Deus deu aquela visão O texto descendo do céu com aqueles animais
impuros [00:16:01] Ele fala pra Pedro, mata e come E Pedro diz que não, que nunca Comeu nada
impuro, etc E Deus repete algumas vezes isso pra ele E acabou, essa foi a visão, Pedro teve que
Refletir sobre aquilo, teve que entender Deus não falou pra ele isso, essa visão Quer dizer que os
gentios não precisam Dos marcadores judaicos pra participar Da comunidade da fé, ele não falou
isso Era o que aquela visão queria dizer, ele teve que Refletir e concluir acerca daquilo Ele teve que
ir até o centurião E aí ele entendeu o que Deus queria Dizer a ele, a respeito disso Então mesmo se
nós tivéssemos visões, Deus não iria Ditar exatamente o que nós deveríamos fazer Ele mostra
coisas e nós interpretamos Concluímos acerca disso, que é exatamente o que fez o apóstolo Paulo
quando teve a visão daquele homem Macedônico, da Macedônia, aquela visão Venha e nos ajude
por favor E Lucas escreve, concluímos Que Deus nos chamava a pregar o evangelho Na
Macedônia, então concluímos Eles refletiram acerca Daquilo que Paulo havia visto e entenderam
Qual era a vontade de Deus, Deus não falou exatamente Você tem que ir até Filipos e pregar pra tal
pessoa, etc [00:17:01] Deus deu uma visão e Paulo interpretou Aquela visão, então mesmo se nós
tivéssemos Ajuda sobrenatural de Deus Hoje em dia, ele não iria pegar pela mãozinha Igual ele fazia
no antigo testamento E explicar exatamente o que ele queria O que é pra nós fazermos, que hoje
nós temos um privilégio Que nenhum outra pessoa teve, que é termos A palavra de Deus, termos o
Espírito Santo Selado em nós, termos uma comunidade Que como nós evidenciamos na primeira
reunião É um só corpo, pra edificarmos A nós, precisamos edificar os irmãos Então com certeza
cada um quer o melhor, o bem Um do outro, mas podemos também nos aconselharmos Juntos com
os outros, tem tantas maneiras Sábias de nós tomarmos decisões Importantes, então é através Do
conhecimento de Deus que nós Como diz aqui em Hebreus, podemos discernir Tanto o bem como o
mal, é através De conhecer a pessoa do Senhor Jesus que nós Podemos fazer isso, então quer
dizer que Deus nunca pode nos falar algo Acerca da vontade dele de uma maneira Sobrenatural, eu
não vou limitar a Deus, ele pode fazer Da maneira que ele quiser, eu já vi Gratos, não vou lembrar
quem me falou, de que um irmão estava Num dilema de tomar uma decisão, outro irmão veio Leu
uma passagem pra ele sem saber de nada [00:18:01] Aquele irmão ligou, a lâmpada Tomou a decisão,
mas podemos ver Que foi através da palavra de Deus Ou por exemplo, um caso hipotético Nós
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estamos ali em dúvida A respeito de um cônjuge, e aí Nós pedimos a Deus que ele nos dê Um sinal,
se é da vontade dele ou não Aí aquela pessoa que é tímida Fala, vou ligar pra ela, se ela me atender
É da vontade de Deus, aí ele liga A pessoa não atende, ele desliga, não é da vontade de Deus Aí
aquela pessoa que não é tímida, que é insistente Ela fica ligando, ligando, ligando, a uma hora a
pessoa atende Ela atendeu, então é da vontade de Deus Você percebe que até a personalidade da
pessoa Num contexto, pode achar que é da vontade De Deus, e que na verdade é da vontade dela
Na verdade aconteceu o que ela queria que acontecesse Muitas vezes isso também nos engana A
maneira correta de sabermos Qual é a vontade de Deus, não é através De superstição, não é
através De paganismo Ai, eu tô com dor de cabeça, não sei se é pra Eu ir pra reunião hoje Aí
quando falta 5 minutos pra gente sair, começa a cair uma chuva gigantesca Ah, então não é pra ir
pra reunião hoje Será que é assim que nós devemos nos guiar? Segundo o mundo natural [00:19:01]

Segundo coisas exteriores, não é assim Se nós sabemos que é da vontade de Deus Que nós
venhamos às reuniões, coisas externas Não deveriam nos impedir, obviamente, coisas mínimas
Como eu disse, se você está doente, etc Se tem alguma outra coisa que impede Tudo bem, eu digo
numa situação que não há nada Que nos impeça, muitas vezes nós Externalizamos a nossa própria
vontade Em coisas exteriores E achamos que é Deus nos respondendo Se é da vontade dele ou
não, mas não é assim que ele espera de nós Também sabermos diferenciar O que é a vontade de
Deus Prescritiva, o que ele deixou aqui A respeito da vontade dele Que ele quer que nós façamos e
o que ele não quer Que nós façamos, e também o que é A vontade de Deus, os desígnios dele, os
decretos dele Coisas que a maioria Ele não revelou a nós E que ele diz com todas as letras que irá
se cumprir E na nossa vida também da mesma maneira A vontade dele na nossa vida Ela irá se
cumprir de uma maneira ou de outra E não devemos Querer saber o futuro Do que Deus espera de
nós Exatamente o que ele quer de nós Muitas vezes nós ficamos num dilema de escolher tal
faculdade [00:20:01] Eu faço isso ou faço aquilo E a gente fica com uma aflição Achando que é aquele
lugar específico que Deus quer Aquilo que ele quer que nós estudemos Ele não quer que nós
façamos enfermagem Nós imaginamos que se nós fizermos enfermagem Estaríamos pecando
contra Deus Também essa aflição interna não deveria nos afligir Sendo redundante Nós devemos
saber que Deus quer Que ele tem a sua vontade revelada E nós devemos adequar a nossa própria
vida a essa própria vontade Não é buscar Coisas supersticiosas E tem um versículo que eu gostaria
de ler Lá em Juízes Que é o exemplo que eu gostaria de trazer para os irmãos A história de Gideão
Que eu citei no início e eu gostaria de ler Levam a história de Gideão Como se ele fosse um
exemplo de fé Ele pediu alí sinais e nós também devemos pedir Vemos que o Senhor Jesus
condena Os israelitas por pedirem um sinal Essa geração incrédula me pede um sinal É Juízes
capítulo 6, 36 Diz assim E assim sucedeu [00:21:09] E depois ele inverte esse mesmo pedido E Deus
faz da mesma maneira Mostra duas vezes o que era para Gideão fazer E aí sim ele faz a vontade de
Deus Aqui Gideão não deveria ser um exemplo para nós de fé Nosso exemplo de fé deveria ser
Abraão No primeiro chamado de Deus Saiu da terra sem saber para onde ir Então nós devemos ter
muito cuidado com essas coisas Muito cuidado Com essa história de paz no coração Isso nos
engana muitas vezes Com esse negócio de sinais Podemos assim dizer, por mais que nós não
chamemos assim Mas circunstâncias que acontecem E que nós interpretamos essas circunstâncias
Para entender que é a vontade de Deus Muitas vezes se nós colocássemos num papel As nossas
decisões ficaria clara O que Deus espera de nós O que Deus gostaria que nós decidíssemos Ao que
nós negligenciamos muito Que é pedir conselhos Evitaria que nós fizéssemos muita besteira na
nossa vida Eu falando dos mais jovens, me incluindo também Evitaria que nós fizéssemos muita
besteira [00:22:01] Se nós nos aconselhássemos com as pessoas mais velhas também Tudo isso
Deus deixou para nós Para que nós tomássemos decisões sábias Mas o mais importante É que nós
cresçamos no conhecimento Nós somos meninos em algum momento de fato E precisamos que os
irmãos nos ajudem em muitas coisas Mas o que Deus espera é que nós atingamos a maturidade E
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que saibamos tomar decisões sábias E que saibamos fazer a vontade de Deus Sempre, a oração
tem que estar junto De fato Mas saber discernir o bem do mal Ter uma posição tão madura que nós
já sabemos discernir o bem do mal É o que o Escritor fala lá em Hebreus Isso é muitíssimo
importante É o que Deus espera de nós Que nós se utilizemos daquilo que Ele por graça entregou A
nós Que é a Sua Palavra Que é o Seu Espírito que habita em nós Não podemos esquecer que uma
pessoa da divindade está selada Habita permanentemente em vós Que essa pessoa intercede por
nós E que ela nos orienta também Que ela nos dá sabedoria Isso entra também até em relação a
pecado Porque muitas vezes nós ficamos pensando Isso é pecado, isso não é pecado E isso é um
pensamento muito mosaico [00:23:01] Podemos assim dizer Que as coisas estavam escritas de fato
numa lei E você sabia exatamente o que poderia fazer e o que não poderia fazer Nós não estamos
debaixo da lei de Moisés Estamos debaixo da lei de Cristo E os mandamentos de Cristo são Ame a
Deus de todo o teu coração E ama o próximo como a ti mesmo Então nós nos movemos Nós agimos
de acordo com essas leis Então para também tomar decisões nesse sentido Pode, não pode, faço,
não faço É muito mais fácil nós pensarmos Como aquilo vai edificar o irmão Como aquilo vai
glorificar a Deus É assim que nós pensamos nessa dispensação Acerca do que fazermos ou não Se
aquilo de alguma maneira vai glorificar a Deus Se aquilo de alguma maneira Vai edificar os irmãos,
vai edificar a igreja Vai ajudar na causa de Deus de alguma forma Isso vai ajudar? 

Se vai ajudar, faça. Ah, mas não vai ajudar? Não faça. Na verdade vai causar contenda Vai causar
somente problemas Não faça. Olhar a sua motivação Também para aquilo que você vai fazer Qual é
a motivação pela qual você está fazendo algo Porque até mesmo coisas boas com a motivação
errada Para Deus, ele não recebe, não serve [00:24:01] Então também isso é uma forma de sabedoria
Sabermos agir de acordo com as circunstâncias Na verdade a maioria das coisas Das decisões que
nós tomamos na nossa vida Elas não estão escritas na Bíblia Estudarás nesse emprego Estudarás
tal curso Isso não está na Bíblia Isso porque Deus espera que nós tomemos decisões sábias
também Nesse sentido. O que está bem manifesto na Bíblia É o caráter de Deus, é aquilo que ele
espera Moralmente de nós Isso está muito bem manifesto, nós não podemos negar De maneira
nenhuma. Até mesmo a lei Não é a expressão perfeita da vontade de Deus Ela é uma expressão
dispensacional Podemos ver isso quando Jesus Fala aos fariseus que Moisés Só colocou a carta de
divórcio na lei Por conta do coração duro do povo Então obviamente, romanos diz que a lei é santa
Justa e boa, obviamente foi dada por Deus Mas ela não é a expressão do caráter De Deus de
maneira perfeita Porque o divórcio não expressa o caráter de Deus Perfeitamente. Então isso é meio
óbvio também A lei não é exatamente a expressão Perfeita da vontade de Deus, do que ele espera
É muito maior do que isso. E ela está impregnada Em toda a Bíblia. Desde antes da lei [00:25:01]

Depois da lei também, Deus Mostra a sua vontade, o seu caráter Ele espera que nós, como diz lá
em 1 Pedro Sigamos as pisadas do Senhor Jesus Cristo Ele foi o único homem que encarnou
Perfeitamente essa vontade de Deus, o caráter de Deus Foi o Senhor Jesus Cristo. Ele também é o
nosso exemplo Do que fazer. Então nós temos tantas formas Poderíamos falar tanto a respeito Da
vontade de Deus, mas eu gostaria de focar Nesse ponto específico. Nós precisamos De sabedoria E
se nós não temos sabedoria, Tiago diz Que nós devemos pedir a Deus Que dá liberalmente. Deus
quer que O povo dele seja sábio Que tome decisões sábias, que não tome decisões Erradas, que
não se motive Pela paz do coração, que não se motive pelas Emoções, que não se motive pelas
Circunstâncias materiais Aquilo que materialmente vai nos ajudar Mais, vai nos fazer prosperar Mais.
Não é a partir disso que nós devemos Nos guiar, mas pela palavra Dele, que expressa a vontade
dele Pedindo ajuda para ele por meio do Espírito Santo que habita em nós. E mais uma vez Gostaria
de dar bastante destaque a isso A respeito de se aconselhar com os [00:26:01] Mais velhos, pedir
conselhos São irmãos mais experimentados na fé São irmãos que muitas vezes cometeram muitos
Erros que nós também cometemos Ou que estaríamos prestes a cometer Então com certeza eles
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tem coisas boas A nos falar a respeito disso Estou falando para os mais jovens Não que os mais
velhos não precisem de conselhos Principalmente os mais jovens que ainda Tem toda uma vida pela
frente Que nós tenhamos essa prática de se aconselhar com os mais velhos De pedir ajuda Mesmo
em coisas que nós achamos que Vai só incomodar o irmão Mesmo em coisas pequenas que nós
estamos em dúvida Vamos incomodar os irmãos Foi para isso que Deus colocou eles na igreja
também Para eles nos auxiliarem Então podem incomodar, podem mandar mensagem Eu lembro
que quando eu tinha acabado de chegar Na congregação, depois de uma época Eu tinha muitas
dúvidas E praticamente todo dia eu mandava mensagem Mas isso aqui, até hoje eu mando às vezes
Mas eu lembro que teve uma época, uma janela ali de um ano Que praticamente todo dia eu ficava
mandando mensagem Pergunta em pergunta e ele sempre me respondia Obrigado irmão por isso,
inclusive Eu não tenho medo e não tenho vergonha [00:27:01] De perguntar, de pedir conselhos
Mesmo em coisas particulares Se nós temos que falar De coisas particulares para irmãos Não
falemos para o que tem a sua mesma idade Para o seu semelhante, falemos para os irmãos mais
velhos Que com certeza vão dar conselhos melhores Sempre tenhamos o caso de Roboal bem claro
Na nossa frente, não é 100% Mas tem as exceções, mas a regra é que Os irmãos mais velhos vão
dar conselhos melhores Que os irmãos mais jovens, então também criamos esse hábito De nos
aconselharmos principalmente com os irmãos mais velhos Nós temos muitas vezes o hábito De nos
abrirmos, de desabafarmos De falarmos acerca da nossa vida íntima Muitas vezes com quem nós
temos mais afinidade Mas a decisão mais sábia é nos abrirmos Para aqueles que vão nos dar
conselhos melhores Enfim, resumindo tudo isso O que Paulo escreveu nessas cartas que eu li E o
que Deus espera é que nós cresçamos Em conhecimento, no conhecimento dele Que nós
cresçamos em sabedoria Que nós saibamos, dependermos Uns dos outros em todas as coisas Que
não sejamos autossuficientes Nós não achamos que uma oração ali de 10 segundos Pedindo
orientação e depois tomando A decisão que nós queremos tomar [00:28:01] Nós estamos dependendo
de Deus, na verdade nós não estamos Mas que nós aprendamos a ter primeiro paciência Também
para tomar uma decisão, não sermos impulsivos Temos que ter paciência e aprendemos A depender
em primeiro lugar do Senhor E dependendo do Senhor, a dependência do Senhor É através da
palavra dele, ele não vai Fazer cair um poste para mostrar A vontade dele, ele não vai fazer você
Ter um sonho, ele não vai fazer Algum crente vir no ponto de ônibus Trazer uma revelação para
você Ele não vai fazer dessa forma, ele não vai Hebreus diz que tendo Deus falado muitas vezes
Por profetas, por sonhos e visões Solou desta vez e de uma maneira Completa e perfeita pelo seu
próprio filho Nós temos isso aqui nesta palavra Então muito mais certeiro Do que eles tinham
antigamente Nós temos hoje, nós temos uma palavra completa Que nós podemos nos guiar através
disso Mas para nos guiar nós precisamos conhecer E também precisamos nos ancorar em irmãos
Que conhecem mais do que nós Decisões que não vamos nos arrepender Vamos tomar decisões
que vão agradar a Deus E vão frutificar, vou finalizar Releindo mais uma vez em Colossenses
capítulo 1 Versículo 9 e 10, que também seja o nosso desejo [00:29:01] Nesta manhã, diz Por esta
razão, nós também, desde o dia que ouvimos Não cessamos de orar por vós e de pedir Que sejais
cheios do conhecimento Da sua vontade, em toda sabedoria e inteligência espiritual Que nós
possamos crescer nisso daqui Para que possais andar dignamente Diante do Senhor, agradando-lhe
em tudo Mesmo nas pequenas coisas Que nós possamos aprender A agradar o Senhor em tudo
Frutificando em toda boa obra E crescendo no conhecimento de Deus Talvez eu não tenha me feito
claro Nesta questão da paz Nós sabemos que na Bíblia nós temos a paz com Deus A paz judicial,
que nós lemos em Romanos É a paz que o Senhor Jesus Cristo alcançou Pela reconciliação Nós
temos a paz de Deus Em meio às circunstâncias Então a paz que Deus nos dá, divina É mesmo em
meio às circunstâncias difíceis Nós estarmos em paz O que eu quis dizer é que nós não guiamos por
uma paz Para tomar decisões Em meio às dificuldades nós podemos ter paz Porque ela vem de
Deus E nós estamos legalmente, pela morte do Senhor Jesus, em paz com Deus Nós estamos mais

audioteaching.org, gerado em 23.07.2024Página 7 de 8



Como identifico e faço a vontade de Deus? // Parte 1 // Luis Amaro de Oliveira Júnior

em desarmonia [00:30:01] O que eu quis dizer é que não é a paz O ponto final ali O que nos diz o que
é a vontade de Deus Sim, o sentimento humano de paz A paz é importantíssima Pela obra do
Senhor Jesus Cristo E também pedir a Deus em meio às dificuldades Para não ficarmos aflitos em
algumas circunstâncias Mas para tomar decisões Imagino que seja muito perigoso Se nós estamos
em paz, quer dizer que é vontade de Deus Se nós não estamos em paz, quer dizer que não é Da
vontade de Deus É isso que eu gostaria de deixar claro 
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